



Judo-Trainer*in gesucht (m/w/d)

Über uns:

Die Leipziger Sportlöwen sind ein moderner, professioneller Sportverein mit 700 Mitgliedern in 9 Sportarten. Mit über 400 aktiven Judokas haben wir die größte Judo-Abteilung in Mitteldeutschland.

Der Verein verfolgt eine klare Vision: Wir fördern Freizeit- und Leistungssport gleichermaßen und schaffen ein Umfeld, in dem jeder sein volles Potenzial entfalten kann. Unser Ziel ist es, Talente gezielt zu entwickeln und zukünftige Kaderathlet*innen hervorzubringen.

Deine Aufgaben:

- Planung und Durchführung von Judo-Trainingseinheiten für alle Alters- und Leistungsstufen.
- Sichtung und Förderung von Talenten mit Fokus auf den Nachwuchsleistungssport.
- Betreuung von Sportler*innen bei Wettkämpfen sowie Planung von Trainingslagern und Workshops.
- Zusammenarbeit mit Eltern, Trainer*innen und Verbänden sowie Mitwirkung an unserer Vereinsvision.

Dein Profil:

- Trainerausbildung im Judo (mindestens B-Lizenz) und Erfahrung im Nachwuchsleistungssport.
- Leidenschaft für den Judosport und Freude an der Arbeit mit Menschen aus unterschiedlichen Kulturen.
- Bereitschaft zur Wochenendarbeit, Flexibilität und Teamfähigkeit.
- Deutschkenntnisse oder Bereitschaft, diese zu erwerben (Englischkenntnisse ausreichend).
- PKW-Führerschein.

Wir bieten:

- Ein modernes, professionelles Umfeld mit klaren Strukturen und engagiertem Team.
- Unterstützung bei Fortbildungen, einschließlich Deutschkursen.
- Faire Vergütung und die Möglichkeit, unsere Vision aktiv mitzugestalten: Bis 2033 der erfolgreichste Judo-Verein in Mitteldeutschland zu werden.
- Unterstützung bei der Wohnungssuche.
- Wochenarbeitszeit: Vollzeit (30 - 40 Stunden).

Einstellung:

Ab sofort

Dienstort:

Leipzig, Deutschland

Kontakt:

Bewerbungen per E-Mail an: info@leipziger-sportloewen.de

Rückfragen an: Sören Starke, Telefon: +49 34 6899001

Weitere Informationen findest du auf unserer Website: www.leipziger-sportloewen.de



Judo Coach Wanted (m/f/d)

Judo Coach Wanted (m/f/d)

About Us:

Leipziger Sportlöwen is a modern, professional sports club with 700 members across 9 different disciplines. With over 400 active judokas, we are the largest judo club in Central Germany.

The club pursues a clear vision: we promote recreational and competitive sport in equal measure and create an environment in which everyone can realise their full potential. Our aim is to develop talent in a targeted manner and produce future squad athletes.

Your tasks:

- Planning and organising judo training sessions for all ages and performance levels.
- Scouting and promoting talent with a focus on junior competitive sport.
- Supporting athletes at competitions and planning training camps and workshops.
- Liaising with parents, coaches and associations and contributing to our club vision.

Your profile:

- Coach training in judo (at least B licence) and experience in junior competitive sport.
- Passion for the sport of judo and enjoy working with people from different cultures.
- Willingness to work weekends, flexibility and ability to work in a team.
- Knowledge of German or willingness to acquire it (knowledge of English is sufficient).
- Car driving licence.

We offer:

- A modern, professional environment with clear structures and a committed team.
- Support for further training, including German courses.
- Fair remuneration and the opportunity to play an active role in shaping our vision: To become the most successful judo club in Central Germany by 2033.
- Support in finding accommodation.
- Weekly working hours: full-time (30 - 40 hours).

Start Date:

Immediately

Location:

Leipzig, Germany

Contact:

Please send your application via email to: info@leipziger-sportloewen.de

For inquiries, contact Sören Starke at: +49 34 6899001

More information can be found on our website: www.leipziger-sportloewen.de